
《黒板とスクリーンを使い分ける》 《スクリーンを使って発表》 

《タブレットで考え方を整理：２年生》 《５年生になると使い方も慣れてきました》 

《それぞれの利点を生かして使い分ける》 《研究協議会でもタブレットを使って》 

 

１１月２９日（月），１２月１０日（金） 学校課題研究･授業研究会  

本年度ＧＩＧＡスクール構想がスタートし、一人１台のタブレット端末が使えるようになりました。併せ

て、本校では文部科学省のデジタル教科書実証事業にも参加し、全校で算数のデジタ

ル教科書を使ってきました。その様な環境が整ったこともあり、今年度学校課題研究

のテーマを「ＩＣＴ機器とデジタル教科書の効果的な活用法についての研究」として

取り組んできました。その成果を検証するために、２日にわたり２年生と５年生で授

業研究会を開きました。講師には、西部教育事務所の指導主事の先生をお招きしまし

た。２日間とも、今までの研修の成果と新たな課題を見つけることができる有意義な

研究会となりました。今後の子供たちの指導に活かしていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


